

Netzersatzanlagen | 01.12.2022 | Nr. 341/22

Tim Brockmann: Wir stärken Städte und Kreise bei der Vorsorge für den Ernstfall

Zur Übergabe von fünf weiteren leistungsstarken Netzersatzanlagen an die Kreise erklärt der innenpolitische Sprecher, Tim Brockmann:

„Mit der Übergabe der vom Land finanzierten weiteren fünf Netzersatzanlagen helfen wir den Kreisen bei der Vorsorge für den Ernstfall. Das ist eine gute Nachricht für die Menschen in unserem Land. Wir stehen für einen handlungsfähigen Staat, der Bürgerinnen und Bürger auch im Krisenfall schützt und schnell helfen kann. Dazu gehört auch die Vorsorge bei regionalen Stromausfällen. Mit der Finanzierung der heute übergebenen Notstromaggregate setzen wir unseren Kurs zur Erneuerung und Modernisierung des Einsatzgerätes konsequent fort. Wir setzen alles daran, die Resilienz unserer öffentlichen Sicherheit weiter zu stärken und sorgen dafür, dass der Staat mit seinen öffentlichen Einrichtungen auch im Ernstfall funktionsfähig bleibt. Die neuen Netzersatzanlagen tragen dazu einen wichtigen Teil bei. Für uns als CDU wird die Stärkung und Härtung des Katastrophenschutzes auch in den kommenden Jahren eine zentrale Rolle spielen. Mit dem 10-Punkte-Plan des Landes sind die Ziele klar und deutlich definiert“, so Brockmann.